

De la Commission de l'Aqueduc.

(a) Demandant d'opérer le virement de certains crédits s'élevant à \$7,359.83, afin de poser des conduites principales dans certaines rues.

(b) Demandant \$28,000 pour poser des tuyaux à l'eau dans certaines rues.

Résolu: D'approuver ces rapports.

De la Commission des Marchés.

(a) Demandant un crédit de \$6,220.20 pour reconstruire les étaux extérieurs autour du marché St-Jean-Baptiste, et pour accorder le contrat pour ce travail au plus bas soumissionnaire, "The Montreal Ship Lining Coy." au prix de \$5,924 plus \$296.20 pour les honoraires de l'architecte.

(b) Demandant un crédit de \$1,000 pour effectuer certaines réparations au mur du côté Est du marché St-Antoine.

Résolu: D'approuver ces rapports.

Commission d'Hygiène et de Statistiques.

(a) Demandant un crédit de \$900 pour payer les honoraires du Dr Henri St-George et \$100 pour fourniture de laboratoire.

(b) Demandant un crédit de \$1,009 pour acheter du charbon et pour réparer le bain Lévesque.

(c) Demandant un crédit de \$30 pour payer les dépenses d'un délégué à l'assemblée de l'Association pour la prévention de la consommation, qui doit être tenue à Hamilton, Ontario.

(d) Demandant un crédit de \$1,245 pour réparations aux bains publics et \$255 pour dépenses imprévues en rapport avec lesdites réparations.

(e) Demandant un crédit de \$360.12 pour uniformes.

Résolu: D'approuver ces rapports.

De la Commission des Parcs et Traverses.

(a) A l'effet d'opérer le virement de \$25 et \$150.

Résolu: D'approuver ce rapport.

(b) Demandant un crédit de \$500 pour émonder des arbres dans l'île Ste-Hélène.

M. l'échevin Laviolette

Propose: Que ce rapport soit approuvé.

La Commission se partage:

Pour: Laviolette—1.

Contre: J.-B.-A. Martin, Fraser, Robinson, Guay, Séguin, L.-A. Lapointe—6.

Ainsi ladite proposition est négative.

Commission de l'Hôtel de Ville.

(a) Demandant un crédit de \$41 pour renouveler des abonnements à des revues pour la Bibliothèque Technique.

Résolu: D'approuver ce rapport.

(b) Recommandant d'accorder à la Bell Telephone Coy. le contrat pour la construction et l'installation d'un système de téléphone pour le service des Alarmes d'Incendie, au prix de \$2,485.50 par année, pour un contrat de 5 ans.

Résolu: D'approuver ce rapport, sujet néanmoins à l'approbation des avocats de la Cité.

(c) Demandant un crédit supplémentaire de \$6,630.50 pour différents objets.

Résolu: D'approuver ce rapport, mais jusqu'au montant de \$3,815.50 seulement.

(d) Demandant un crédit de \$975 pour installer une chambre de toilette dans une des anti-chambres de la salle du Conseil.

Résolu: De recommander que la Commission de l'Hôtel de Ville soit autorisée à demander des soumissions pour ce travail.

(e) Recommandant de faire signifier un protêt à la Merchant's Telephone Coy. lui enjoignant d'avoir à enlever ses instruments des édifices municipaux.

Résolu: De recommander que la Commission de l'Hôtel de Ville soit priée d'indiquer quels sont les instruments de ladite Compagnie qu'elle juge absolument nécessaires; le tout sans préjudice au droit de la Cité de faire enlever tous les instruments en usage conformément à l'avis qui a été donné à cet effet à ladite Compagnie.

(f) Demandant un crédit de \$2,131.50 pour faire un plan-

Water Committee.

(a) To vary certain appropriations amounting to \$7,359.83 to lay water mains in certain streets.

(b) For an appropriation of \$28,000 to lay water pipes in certain streets.

Resolved: To concur in said reports.

Market Committee.

(a) For an appropriation of \$6,220.20 to rebuild the outside stalls around St. Jean-Baptiste market and to award the contract for said work to the lowest tenderer The Montreal Ship Lining Co., at the price of \$5,924, plus \$296.20 for the architect's fees.

(b) For an appropriation of \$1,000 for certain repairs to the wall on the East side of St-Antoine market.

Hygiene and Statistics Committee.

(a) For an appropriation of \$900 to pay Dr. Henri St-George's fees and \$100 for supplies for the laboratory.

(b) For an appropriation of \$1,009 to purchase coal and to repair Lévesque bath.

(c) For an appropriation of \$30 to pay expenses of a delegate to the Congress of the Association for the Prevention of Tuberculosis to be held at Hamilton, Ontario.

(d) For an appropriation of \$1,245 to repair public baths and \$255 for contingencies in connection with said repairs.

(e) For an appropriation of \$360.12 for uniforms.

Resolved: To concur in said reports.

Parks and Ferries Committee.

(a) To vary \$25 and \$150.

Resolved: To concur in said report.

(b) For an appropriation of \$500 to trim the trees on St. Helen's Island.

Ald. Laviolette

Moved: That the said report be approved of.

The Committee divided:

Yea: Laviolette—1.

Nays: J. B. A. Martin, Fraser, Robinson, Guay, Séguin and L. A. Lapointe—6

So it was lost.

City Hall Committee.

(a) For an appropriation of \$41 to renew subscriptions to periodicals for the Technical Library.

Resolved: To concur in said report.

(b) Recommending that the Bell Telephone Co. be awarded the contract for the installation and maintenance of a telephone system for the Fire Alarm department, at the price of \$2,485.50 per annum for a 5 year's contract.

Resolved: To concur in said report, subject nevertheless to the City attorneys approval.

(c) For a supplementary appropriation of \$6,630.50 for different purposes.

Resolved: To concur in said report but to the amount of \$3,815.50 only.

(d) For an appropriation of \$975 to install a lavatory in one of the Council's ante-rooms.

Resolved: That the City Hall Committee be authorized to call for tenders for said work.

(e) Recommending that a protest be served upon the Merchants Telephone Co. anent the removal of instruments from the municipal buildings.

Resolved: To recommend that the City Hall Committee be requested to state what are the instruments belonging to the said Company which are absolutely necessary; the whole without prejudice to the right of the City to cause the removal of all the instruments being used, in accordance with the notice given to the said Company in this connection.

(f) For an appropriation of \$2,131.50 for a tile floor to be laid in the corridor of the City Hall main floor.